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Anfrage 1941/2018 zur Sitzung  am 21.11.2018 

 
Weiterentwicklung von Mainz zur Smart City (CDU) 
 
 Am 7. Februar 2018 hatte die CDU-Stadtratsfraktion im Stadtrat einen Antrag zum Thema 
Smart City eingereicht. Dieser wurde in den Hauptausschuss überwiesen. Dort wurde der 
Antrag dann von der Mehrheit auf eine bloße Bestandaufnahme reduziert. Die CDU stellte 
bereits in den Sitzungen am 13. Juni und am 12. September 2018 Anfragen zu diesem 
Thema. Die letzte Anfrage wurde seitens der Verwaltung mit der Aussicht beantwortet, 
dass die Projektgruppen zusammenkommen würden und die Themenfelder so schnell wie 
möglich weiterbearbeitet werden sollen. Erst nach diesem Initialtreffen Ende September 
könnten Aufträge zur Entwicklung mit „Transform Local“ abgestimmt werden.  
 
In ihrem Antrag hatte die CDU angeregt, Foren zu bestimmten Themenfeldern durchzufüh-
ren, um die Bevölkerung in den Prozess aktiv einzubinden und Ideen zu erhalten. Bisher 
ist in dieser Hinsicht jedoch nichts passiert. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Weiterentwicklung von Mainz zur Smart City? 
2. Wie oft und wann haben sich die Projektgruppen zusammengefunden? 
3. Welche Ergebnisse konnten bei diesen Treffen bisher erzielt werden? 
4. Welche Aufträge wurden danach wie angekündigt mit „Transform Local“ abge-

stimmt? 
5. Wie steht die Verwaltung zur Durchführung von Bürgerforen zum Thema Smart City 

und wann werden die Bürgerinnen und Bürger in den Entwicklungsprozess einbe-
zogen? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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